

Bonjour à vous !

Par **kidibou**, le **10/04/2013 à 16:17**

Bonjour, je m'appel Luc, J'ai 24 ans, j'habite dans les hauts de seine. Je suis actuellement en Master 1 en assurance à Paris. Mes notions en droit sont quelques peu faibles et je viens de commencer mes premiers cours de "responsabilité civile". je viens donc de m'inscrire sur ce forum pour récupérer quelques informations qui pourront peu être utiles mais aussi partager les miennes si l'opportunité se présente. Au plaisir[smile3]

Par **gregor2**, le **11/04/2013 à 23:27**

Bonjour, bienvenue ici ;)